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Zitat von diiider 

Ich bin der Meinung, dass man die Kontakte zu Schalke abbrechen sollte.
Ich bin kein Schalke-Fan mehr. Seit dem Pokalspiel sind die mir mehr als nur egal. Nach
der völllig bescheúerten Schauspieleinlage von Depp Neuer wurde unser Cohen
permanent ausge-pfiffen. Mir gehen die schon länger auf die Nerven. Vereine mit
solchen Schulden sollten in der Bundesliga gar nicht mehr mitspielen dürfen. Ich kann
mir gut vorstellen, was los wäre, wenn unser Club 200 Millionen Euro Schulden hätte.
Ich hoffen jedenfalls, dass sie im Halbfinale so richtig hergerichtet werden.

Wie willst du meine Kontakte nach Schalke abbrechen?
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